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第472回例会平成4年3月17日（火） 曇

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告
会員 66(63)名 出席 49名

出席率 77.78％

前回 3月lOH (修正出席率)96.83%

◇ビジター紹介 8名

◇お誕生日祝福
松居夫人（3／2）、石黒君(3 18)、魚津夫人

(3,19)、竹内君(320)、成、君(3 21)、安

藤君（327）

◇ニコボックス
西尾KIRARARC 5月10日のチャーターナイ

ト、西尾でお待ち致しています。

秋山茂則君今l］の笑顔を写真に撮りました。

鈴木理之君写真お世話になります

松居敬二君ホームクラブご無沙汰し申し

訳ありませんでした。夫人誕生日祝い。

笹野義春君、鈴木正男君本日早退させ

て頂きます。

三輪康君ホームクラブ久し振りです。

石黒正則君誕生日祝い。結婚記念祝い。

竹内真三君、成田良治君、安藤銀之助君

誕生日祝い。

魚津常義君夫人誕生日祝い。

永井正義君江崎民夫君結婚記念日祝い。

◇和田幹事報告
l . 本日例会終了後、 10周年記念総務委員会
を開催しますので総務委員の方はそのまま

お残り下さい。

2．次回例会は、春季家族会で星ヶ丘ボウル

にて17:40より行いますので、お間違いのな

いようご出席~Fさい。

◇西尾KIRARARC大高敏睦君挨拶
みなさんこんにちは。西尾KIRARARCか

ら参りました大高でございます。
来たる5 10(日）に西尾市におきまして認証

へ

状伝達式がとり行われますので、今日は千種

RCの皆様の多数のご参加を期待申し上げまし

て、 3本の矢で皆様のお心を射止めに参りま

した。

KIRARAという樅文字の命名をいたしまし

たのでオヤッと思われる方も多数おありだと

思います。今日皆様のお手元にお配りした案

内状に名前の由来は番いてございますがここ

で少しご説Iﾘlいたします。

キララとは雲母のことです。西尾市に八ツ面

山という山がありまして、そこから雲母が採れ

ました。雲母は昔、朝延にお仕えしたとき薬

などにつかわれ、現在でも女性の化粧品の中

に入っています。昨年の大河ドラマ『太平記』

にでてきました一色馬之助もキラの出身です。

又、本日はバナーもお持ちしました。バナー

の下の線はキララの山、そこに7色の光が若々

しく輝いていますが、それは私共クラブの平

均年齢が若い(47歳)ことを象徴しています。

53名の力を結集して5/10を是非皆様にご満

足頂けるよう奮闘しておりますので、どうか
よろしくお願いします。

_三二

◇秋山会長挨拶
混迷深い政治、経済

株価が2万円を割った。早くからこのこと

を予言していた評論家もいた。宮沢内閣は低

迷する経済の活性化促進のための政策を打出

した。予算成立後の前倒し支出、公定歩合の

再引下げによる設附投資刺激策と企業の金利

負担軽減案、消費支出の増大、株価浮揚策

等々、参院補選のためのパフォーマンス臭も

ないではないか、結果は両補選は見事に敗北、

株価は2万円割れ、円はじりじり下り気味、

大銀行でも、やりすぎのつけで利益は大I隔ダ

ウン、証券会社は補填訴訟で大わらわ、製造

業は在庫資産増大、それも素材在庫でなく製

品在庫が塒えているそうで、製品の売行きが
良くないことを示しています。経済の先行き
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零年度会長テーマﾞ気軽に楽しく笑顔で例会－1‘0年に向けて盛上電う〃



は予断を許さない現状です。一方政治の方は

どうか、昨日販売のアエラに「政党解体の前

夜」の見出しの特集をしておりました。金丸

さんが社会党の田辺さんに「左を切って我々

と一緒にやろう。自民全部でなくても我々同

志(竹下派)が一緒になる」と呼び掛けている

ことを公言しているが、この話を現実的に考

えている議員は一人もいないそうです。色々

な冗談やデマが出ているようですが、真面目

に受取られている部分は、 7月の参院選後は

確かに自民党の分裂はあり得るし、その前段

の派閥の再編は間違いないという認識がある

ようです。 「参院選で勝つことなんかもう誰

も考えていませんよ、頭にあるのは選挙後の

派閥の再編と連立政権のことだけですよ」と

話す自民党代議士の一人は、すでに他派閥か

ら誘いの声が掛っていることを打明けたそう

です。自民党の中では派閥を超えて旭裂が走

り、その中で「政治改革一という言葉が聞こ

えているようです。彼等の云う「政治改革」

は派閥の再編成のことなのか、よくわかりま

せん。衆院定数是正問題にしても、 ｜:|民党の

「若手議員の会」を中心とする現状改革派が

抜本的な是正を主張しているのに、一方の現

状維持は大lll扇な是正を求めている。 「今度の

政治改革では、どうして政治家になったのか、

同じ党内でもその区別がはっきりわかった。

だから志の違う者とはもう一緒にはできない

ということです」と若手議員は断言する。そ

して、 「志の違う者」とは別れて自民党を割

る。この考え方は、自民党の現状改革派に広

がっている。現状改革派と現状維持派。これ

が派閥を超えて走る、これまでにない自民党

の深い亀裂だと報じられています。 ’二馴民の側

から見れば、法律(彼等が作った)に定められ

ているようにやればよいのに、どうしてそれ

が出来ないのか、不思議な思いが致します。

ち、 ( 1 )ロータリーに商売を持ちこんではな

らないと主張する人。 （2）商売こそロータリー

の全てであると信ずる人。 （3）ロータリーと

は公共的活動及び親睦を商売と合理的に混ぜ

合わせたものであるとする人。以上の三点の

見解のうちのどれか一つ又はそれに近い所に

あるはずです。さて皆さんはいずれの見解を

とられるのでしょうとむすんでいます。

私は、 3年来のロータリーアンとして今だ

勉強の場として例会に出席させて頂き、更に

親睦会並びに同好会に参加させてもらい、少

しでも奉仕の精神に近づきたいと心に念じて

感謝している今日この頃ですので（3）に傾

倒していると共に当クラブメンバーも同じ思

いだと信じて私の言葉とします。

担当佐久間良治君
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第81回ゴルフ会成績

(藤岡カントリークラブ 3月5日（木））

RANK NAME OU'I、 IKGH'cpNET

優勝小林 明41 45 86 14 72

2位加藤大豊56 50 106 31 75

3位鷲野義明 ‘19 47 96 20 76

BB秋山茂則59 52 1 1 1 25 86

次回ハンディ 小林君 l i

職

囚

次回は4/17(金)ナガシマカントリークラブ

で行います。

◇情報抄録より
ロータリアンの仕事

ロータリアンは、混乱しているところに秩

序を築きあげ、醜いものを美しいものに変え、

誤解がうずまき、孤独感にさいなまれる社会

に、温かい友愛の心をみなぎらせ、貧困と疾

病に苦しむ人々に、幸せと健康をもたらすよ

う努力しているのです。

ロータリアン必挑

へ

『圭一＝~ニーーーーﾑｰｰﾌﾌ

秘雑誌の窓、A
隆一--ﾆｰｰｰｰｰｰ------s

「ロータリーの友」2月号32頁に「合理的ロー

タリアニズム」の題があり、この記事は1919

年1月創刊のロータリアン誌から転載され1966

年と1977年のそれぞれの2月号に掲赦された

としてあり、又あえてこの号に記救されたと

いう事に興味を持ち読みました。その中でポー

ルハリスが「ロータリーの哲学とは、仲間の

会員に事業上の利益を与え、あるいは、又利

益を与えてもらい、そして又自分の事業を会

員の間に広め、更に又世の人々の間に広めて
もらうことであると信じているものは何人く

らいいるでしょうか」更に質問の1幅を狭めて

次の様に「皆さんのうち何か事業上の利益を

求めてクラブに入る事を不名誉としては非道
徳的だと考えるものは何人いるでしょうか」

とたずねてみたら仲間の四人からの発言のう

◇次回例会（3月24日）
春季家族会(星ヶ丘ポウルにて17:40より）

◇次々回例会（3月31日）
誹演‘‘野球と人生”

野球解説者

中利夫氏 （紹介 水野(民)君）
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